



診療所のさまざまなシステムの運用にも Apple 社の製品が使われている

「iPhone3Gを購入してからずっとお世話になっています。次にiPad2と連携し、2010年からMACを愛用し続け、Apple Watchとも連携し、今では仕事でもプライベートでも欠かせない



山本一博（さきがけ歯科クリニック摂津本院院長）

## 長年のAppleユーザー 院内システムにも随所で活用



「さきがけ歯科クリニック摂津本院の山本一博院長が長年にわたって愛用しているのが、Apple社の各種製品たちだ。その歴史について山本院長は、

存在となっています」と語る。その仕事には日々の診療も含まれる。同院では患者向けアプリから院内オペレーションに関するソフトウェアまでiPadで管理する

ほか、自院のYouTubeの発信はMACで行い、診療時間の効率アップにApple Watchのタイム・時報機能を利用するなど、随所で活用されている。



**その他 Q & A**

**Q** 今、**診療**で欲しいと思っているものを教えてください  
(ハード・ソフト問わず)

**A** 電子カルテソフト、2台目の口腔内スキャナー、光学顕微鏡。

---

**Q** 今、**経営**で欲しいと思っているものを教えてください  
(ハード・ソフト問わず)

**A** テレビCM・映画広告出演、大型看板の設置。